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Objet / Projet Procès-verbal n°1 Comité Directeur 2024/2025 

Lieu / Date Saran 24 juin 2024 

 
Présents 

BINOT Annette, BIYIZ Oguz, BOISSAY Mélanie, CASSEGRAIN Patrick, 
CHERY Brigitte, GREGOIRE Jean Jacques, GRILLO Clément, GROISY 
Jérémy, LANZERAY Blandine, LE GUERN Anne, MARINO Jean-Marc, 
MARTIN François, MASSON François, MOREAU Christelle, PAIS 
Alcino, PAQUET Philippe 

 

Excusés 

GALOPIN Philippe, LANZERAY Karine, MFAM Willy, ROS Nathalie, 
TONNERRE Stéphane 

Invités  

Rédacteur J.M. MARINO 

Validation CR Oui  

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

1. Composition du Comité Directeur 
2. Point sur les avancées du dossier 
3. Organisation du Comité et ses différentes missions 
4. Point sur les candidatures pour le remplacement de Jonathan BLOT 
5. Point sur le poste de secrétariat 
6. Travaux des locaux de l’Espace Basket 
7. Fonctionnement du Comité dans les prochaines semaines 
8. Prochaines réunions 
 
 

 
 
  

Ordre du jour 
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1. Composition du Comité Directeur 
 
     Le Comité Directeur est compoé des élus : 

BINOT Annette GRILLO Clément GROISY Jérémy LANZERAY 
Blandine 

LE GUERN Anne MARINO Jean-
Marc 

MARTIN François MASSON 
François 

MFAM Willy MOREAU 
Christelle 

PAIS Alcino PAQUET Philippe 

ROS Nathalie TONNERRE 
Stéphane 

  

 
 

2. Point sur les avancées du dossier 
 
     Virginie DEPLANQUE devait reprendre ses fonctions mi juin. 

Elle avait un rendez-vous médical aujourd’hui. 
Nous attendons le compte-rendu demain. 

 
3. Organisation du Comité et de ses missions 

 
    L’organigramme du comité a été défini en séance en fonction des vœux de chacun. 

Il est joint en annexe. 
 
 
4. Point sur les candidatures en remplacement de Jonathan BLOT 

Nous avons 4 candidats qui ont été reçu individuellement. 
La sélection est toujours en cours. 

 
 

5. Point sur le poste de secrétariat 
 

Le poste est assuré par Barbara PERRIER en CDD à mi-temps jusqu’à fin juin. 
Une prolongation en temps complet a été actée pour une durée de 4 mois. 
 

 
6. Travaux des locaux de l’Espace Basket 

 
Les travaux devraient débuter à l’automne. 

 
Nous devons trouver un local pour stocker tout le matériel de notre siège ainsi que 
tout ce qui est dans le local de stockage dont nous disposons car nous devons 
également le libérer rapidement. 
 

 
7. Fonctionnement du Comité dans les prochaines semaines 
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Anne :  Face au manque d’expérience des fonctions de l’équipe dirigeante, propose 
de se concentrer sur les missions essentielles pour ce début de mandat. 
Barbara : fait un état des absences à l’AG et des justificatifs avancés. 

 
 

8. Prochaines réunions 
 

Le prochain Bureau Directeur aura lieu le 17 juillet à 18h45. 
Un Comité Directeur suivra le 23 août à 18h30. Une possibilité de visio sera proposée 
pour les membres qui ne pourront être présent parmi nous. 
L’AG 2025 du Comité est programmée le vendredi 13 juin 2025. 
Nous aurons l’organisation du Festi-Basket à assurer le lendemain et l’AG de la Ligue 
le dimanche.                

  

La séance est levée à 21h30 
 

 
Signature de la Présidente. Signature du Secrétaire Général 

 

  


